

CENTRO DE EDUCACIÓN ABIERTA GACETA MENSUAL

BACHILLERATO NO ESCOLARIZADO

LICENCIATURAS EN ADMINISTRACIÓN, CONTADURÍA Y DERECHO

IV Época

Año III

MES: MARZO

Número: 64

TU SONRISA, MUJER, DICE MÁS QUE MIL PALABRAS. ¡MUCHAS FELICIDADES!



Ciencia, Educación, Arte y Cultura.

¡LA FUNCIÓN HA TERMINADO!

¡La función ha terminado! El Papa Francisco regresa a Roma dejando tras de sí a un pueblo lastimado, ignorado, rechazado. El despliegue de las artes escénicas fue insuperable, desde lo azucaradamente cursi hasta el ridículo insoportable.

Fuimos testigos del encuentro de dos estados altamente simuladores y de doble moral: por un lado el Vaticano, con una historia de terror, poderío y delincuencia a la alta escuela, sólo baste recordar Las cruzadas, el Santo Oficio, los Borgia, la devastación ideológica del Nuevo Mundo, la imposición de una religión tan elástica en donde cualquier cosa terrible puede cometerse, pero si te arrepientes al final, serás salvo; la discriminación hacia las mujeres, la protección a pederastas, la perversión del celibato que obliga a los curas a tener familias en la oscuridad, ¡Y nos vienen a hablar sobre la familia! ¡Por Jesucristo superestrella! Si no fuera tan indignante, hasta me daría risa. Y por otro lado el estado Mexicano representado por el más cínico y aberrante gobierno priísta que encabeza el presidente, impuesto por televisa, Peña Nieto acompañado de su flamante ¿Esposa? ¿Primera dama? ¿Actriz? ¿Señora? bueno, creo que “gaviota” es el término más adecuado; además de los más destacados delincuentes que integran su gabinete junto con los gobernadores cuya oscura trayectoria es evidente, todos ellos campeones de la impunidad, de la simulación, de la hipocresía, del abuso de poder, representantes dignos de la falsa democracia que se empeñan en maquillar como verdadera; en fin, toda la plana mayor del más vergonzoso teatro gubernamental que sufre nuestro pueblo, el verdadero, no los pobres personajes aleccionados y entrenados previamente para dar un patético espectáculo frente a otro personaje también aleccionado que es el Papa Francisco.

¿Por qué no se habló con seriedad de la pederastia estando en Michoacán, cuna del siniestro Marcial Masiel y de la nefasta orden de Los Legionarios de Cristo? ¿Por qué ignorar a los padres de los 43 de Ayotzinapa? ¿Por qué no decir nombres en cuestión de feminicidios en Ecatepec y Ciudad Juárez? ¿Por qué no tratar con firmeza el trato a los migrantes? Porque eso no estaba en el libreto. Las respuestas fueron palabras, palabras y más palabras, todas ellas huecas, melifluas y altamente populistas, claro, “hay que echarle ganas” y asunto concluido.

Todo este gran teatro no tendría mayor repercusión en nuestro lastimado pueblo, pero es el caso que se gastaron miles de millones de pesos en la puesta en escena, además de lo que se le paga al vaticano por la visita de su estrella máxima (al estilo de Hollywood). Si ese dinero se hubiera empleado con inteligencia y honradez (cosa imposible bajo este sistema de extrema corrupción), muchas heridas se habrían curado y algunas poblaciones desprotegidas tendrían y gozarían de los servicios a los que tienen derecho pero que el gobierno siempre les ha negado; en fin, el prigobierno ya se estará cobrando en las urnas en las próximas votaciones... ¡La función ha terminado! ¡AMÉN!

Alicia González Morales

Puebla, 18 de febrero de 2016



BIENVENIDOS ALUMNOS DE NUEVO INGRESO

El 13 de Febrero dieron inicio las clases para todos los alumnos de bachillerato y las tres licenciaturas: Administración, Contabilidad y Derecho. Muy entusiastas llegaron su primer día de volver a estudiar, después tal vez de mucho tiempo de no hacerlo y tomar la decisión de continuar con su preparación, lo que les llevará a tener un mejor nivel de vida, además de obtener conocimientos y experiencias que les permitirán crecer como personas.

Les dieron la bienvenida a todos los grupos personalmente, nuestro Director General, Octavio Nava Cruz, así como la Jefa de Control Escolar, Angélica Iturbide, quienes les informaron a grandes rasgos, sobre el funcionamiento de nuestra institución, el sistema de la impartición de clases y sus asesores, y la documentación necesaria que deben tener al corriente. Amablemente, respondieron todas las dudas de los alumnos y les desearon mucho éxito en esta nueva etapa de su vida que han emprendido.



El grupo de alumnos de nuevo ingreso de Bachillerato.



Los futuros licenciados en Administración.

BIENVENIDOS ALUMNOS DE NUEVO INGRESO

Los próximos contadores del CEA.



El grupo de los nuevos estudiantes en Derecho.

Les deseamos mucho éxito a los nuevos grupos de estudiantes. Que logren todas sus metas y que obtengan muy buenas calificaciones, pero que sobre todo, se sientan agusto y en confianza con sus asesores y personal administrativo; estamos para servirles y esperamos también sus colaboraciones y comentarios para nuestra gaceta y periódico mural y en general para cualquier asunto que nos haga mejorar en todos los sentidos.

ENTREGA DE DIPLOMAS ALUMNOS DE BACHILLERATO PUEBLA GENERACIÓN AGOSTO 2014

Otra generación más que egresa del Centro de Educación Abierta, con gran éxito y entusiasmo. Con una audiencia muy concurrida, este numeroso grupo de alumnos, concluyó sus estudios con mucha alegría, para lo cual nuestras autoridades, entregaron sus diplomas correspondientes, dentro de un gran ambiente que se vivió con todo el protocolo, para lo cual fungió de manera excelente como maestra de ceremonias, Angélica Iturbide, jefa del departamentode control escolar, quien amablemente dirigió unas palabras de apertura y dio seguimiento a todo el acto, nombrando uno a uno a los destacados alumnos.

En el presídium estuvieron acompañando a los graduados, nuestro Director General Octavio Nava Cruz, el licenciado Oscar Julián García, director administrativo y la maestra Norma Beatriz López Olarte.

Al término de la entrega de diplomas, el Director General felicitó a todos los bachilleres y les agradeció a todas sus familias el apoyo brindado, así como a todos los profesores, quienes seguramente les han proporcionado si no todos los conocimientos, sí las herramientas necesarias para adquirirlos.

“Ustedes le dan valor al CEA”, sus recomendaciones y su satisfacción, es nuestra mejor publicidad. –Afirmó el director- Les deseó el mayor de los éxitos en los logros de futuros objetivos, los instó a seguir estudiando una carrera profesional y continuar superándose cada día, para poder sobresalir y aspirar a una forma de vida mejor y más plena.



8 DE MARZO DÍA DE LA MUJER.

Quiero escribir esta vez, que celebraremos el 8 de Marzo, El Día de la Mujer, un asunto que sin duda a muchos nos está moviendo: el aumento de feminicidios en nuestro país. Según cifras del Instituto Nacional de las mujeres (Inmujeres), indicó que a diario mueren 7 mexicanas a causa de la violencia extrema. Aunque se han creado protocolos y alertas de género en algunos estados de la república, la incidencia de la violencia hacia las mujeres, no cede. Según el Observatorio Nacional de Feminicidios (OCNF), entre las entidades federativas que presentan en mayor grado este problema se encuentran: Chiapas, Chihuahua, el DF, Guerrero, Jalisco, Oaxaca, Sinaloa y lamentablemente, Puebla. Sí, en nuestra hermosa y bien presentada ciudad y municipios, se han asesinado mujeres embarazadas, jóvenes, inocentes, y nosotros como si nada. En los últimos 14 meses se cometieron 50 feminicidios en Puebla; las autoridades insisten que no todos los asesinatos de mujeres pueden tipificarse dentro de este delito debido a las características que fueron determinadas por el Congreso local; sin embargo, sabemos que el gobierno, tanto federal como estatal, ha mostrado resistencia para esclarecer los datos y particularidades de las mujeres y de los atacantes.

Ya no quiero comentar de cifras, pero la realidad es que está pasando. Y eso asusta, como madre de familia, como ciudadana y obvio, como mujer. Me pregunto que habrá de fondo en todo esto y pienso que tal vez de alguna manera, está creciendo un odio hacia la mujer por parte del hombre, que se siente impotente a veces ante la incapacidad de resolver asuntos tanto del corazón, como económicos y psicológicos. ¿Cómo estamos educando a nuestros hijos? ¿Qué valores les estamos inculcando? Y lo más importante: ¿Qué ejemplo les estamos dando? Definitivamente, algo está sucediendo, algo no estamos haciendo bien como sociedad. Es urgente crear más instituciones de ayuda a la mujer y también a los hombres que se sientan confundidos, que tengan problemas, porque ellos también sufren, se desesperan y cometen actos de los que después se arrepienten. Este año quisiera invitar a todas las mujeres a que seamos aún más fuertes, que nos respetemos entre nosotras mismas también, que respetemos las familias, que nos demos la mano para levantarnos en vez de ponernos el pie; ya basta de echarle solo la culpa a los hombres, cuando tenemos que hacernos responsables por nuestros propios errores y desaciertos. Asumamos con valentía el presente, que es lo único que tenemos; cuidémonos lo más que podamos. Nuestra salud, alimentación de cuerpo, alma y espíritu. Sonriamos y agradezcamos siempre cada minuto de nuestra vida. Amemos mucho a nuestros hijos, a nuestros esposos o pareja, seamos capaces de perdonar sobre todo a nosotras mismas y sigamos caminando en una vida que puede ser tan feliz como lo decidamos. Veía yo las fotos de tantas mujeres que he conocido en el CEA y me preguntaba que tanto hay detrás de la sonrisa de cada una de ellas... Muchas felicidades a todas las valiosas mujeres estudiantes, maestras, del personal administrativo, que todas absolutamente, son ejemplo de lucha. Démonos la mano, entre mujeres primero y también a los hombres. No nos matemos en vida, no más feminicidios de dolor, de desesperanza, de tristeza, y sí mas días de solidaridad, entusiasmo, empatía, amistad, amor y sobre todo, de alegría.



Rosario Otero Velasco.

El tema de 2016 para el **Día Internacional de la Mujer 8 de Marzo** es "Por un Planeta 50-50 en 2030: Demos el paso para la igualdad de género". El 8 de marzo la observancia de las Naciones Unidas reflexionará sobre cómo acelerar la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible para impulsar la aplicación efectiva de los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible. Asimismo, se centrará en nuevos compromisos de los gobiernos bajo la iniciativa "Demos el paso" de ONU Mujeres y otros compromisos existentes en materia de igualdad de género, el empoderamiento de las mujeres y los derechos humanos de las mujeres.

Acerca del Día

Las Naciones Unidas comenzó a celebrar el Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo en 1975, Año Internacional de la Mujer. Dos años más tarde, en diciembre de 1977, la Asamblea General adoptó una resolución proclamando un Día de las Naciones Unidas para los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional, que los Estados Miembros pueden celebrar cualquier día del año siguiendo su tradición histórica y nacional.

El Día Internacional de la Mujer surgió de las actividades de los movimientos obreros a finales del siglo XX en América del Norte y Europa. Desde entonces, el Día Internacional de la Mujer ha adquirido una dimensión global para las mujeres de los países desarrollados y en desarrollo por igual. El creciente movimiento internacional de las mujeres, fortalecido por cuatro conferencias mundiales de las Naciones Unidas sobre la mujer, ha ayudado a que su conmemoración ofrezca la oportunidad de incrementar el apoyo a los derechos y la participación de las mujeres en las esferas política y económica.

El Día Internacional de la Mujer ha pasado a ser un momento de reflexión sobre los progresos alcanzados, un llamado al cambio, y una celebración de los actos de valor y determinación tomados por mujeres corrientes que han tenido un papel extraordinario en la historia de sus países y sus comunidades. Ver más en: <http://www.unwomen.org/es/news/in-focus/international-womens-day#sthash.2LOF3vR4.dpuf>



El 13 de marzo de 1325 Fundación de la Gran Tenochtitlán por los aztecas en el Valle de México.

El 18 de marzo se celebra en México el Día de la Expropiación Petrolera.

El 21 de marzo es el aniversario del nacimiento de Benito Juárez y Día Internacional para la eliminación de la discriminación racial. Inicio de la primavera.

El 22 de marzo se celebra el Día Mundial del Agua.

ENVÍA TUS COLABORACIONES A: rosario618@hotmail.com

¡¡¡FELICIDADES A LOS COMPAÑEROS QUE CUMPLEN AÑOS ESTE MES DE MARZO!!!

HUGO FLORES PEREZ 3
FABIOLA HERNANDEZ FERRER 7
CARLOS HOMERO DURAN MONTOYA 10
MARTIN DE JESUS HERNANDEZ M 11
LUISA LUNA BARRIOS 15
OCTAVIO NAVA CRUZ 16
MARTHA MARTINEZ CRUZ 28

21 de Marzo:
Natalicio de Benito Juárez
e inicio de la primavera



DIRECTORIO

Centro de Educación Abierta
Director General: Octavio Nava Cruz
Redacción: Rosario Otero Velasco
Informática: Edith Vázquez de la Cruz
29 poniente No. 118
Col. Chulavista, Puebla, Pue.
Tel. 237-03-23 y 211-63-82
www.ceauniversidad.com